

Le gouvernement cubain vérifie les progrès et les difficultés des municipalités



La Havane, 2 juillet (RHC) Le premier ministre de Cuba, Manuel Marrero a dirigé une visite gouvernementale à la province de Las Tunas, centrée sur la recherche de solutions aux problèmes locaux et à renforcer la gestion municipale de gouvernement.

Il s'agit de la troisième visite de ce type effectuée dans ce territoire par des membres du Conseil de ministres et d'autres hauts fonctionnaires. Cette pratique est devenue fréquente pour faire face aux difficultés, même dans les endroits les plus reculés afin de connaître et de promouvoir des expériences positives dans le développement local.

Cette visite a vérifié la mise en œuvre des stratégies de développement dans les municipalités, la production alimentaire et la transformation des quartiers vulnérables, activités prioritaires pour le gouvernement du pays, en tenant compte des résultats des rencontres précédentes.

Sur son compte Twitter, le premier ministre s'est référé à ces aspects au cours d'un échange de vues avec les membres du Conseil de l'administration de Puerto Padre, l'une des municipalités incluses dans cette visite.

À cette fin, ils ont visité des communautés, des centres de services et d'importantes entreprises de la province, ils ont pris contact avec des dirigeants et des fonctionnaires ainsi qu'avec des habitants de plusieurs communautés.

Le premier ministre a déclaré qu'il faut "chercher des solutions pour aider toute la population, on ne peut pas se permettre de laisser une seule personne sans attention" et il a précisé que « le peuple doit être au courant de tout ce qui est fait, de tout ce que fait le gouvernement pour résoudre ses problèmes ».

Les participants au périple ont également connu les actions en faveur de la transformation du quartier de Cayo Juan Claro, visant à améliorer les conditions de vie des habitants et ont exhorté les travailleurs à rechercher des solutions alternatives au profit du peuple.

Le premier ministre a déclaré : “nous avons peu de ressources mais nous devons les distribuer de la manière la plus équitable possible ».

Il a ajouté “le problème ne consiste pas toujours au manque de ressources, mais à l’attention portée aux cas qui en ont besoin. Et s’il y a une chose que nous pouvons utiliser sans économiser, c’est le temps pour écouter les gens, pour faire en sorte qu’ils se sentent tous inclus».

Marrero también insistió en la responsabilidad de los dirigentes en los municipios y alertó que “quien no tenga fuerza moral para darle la cara al pueblo, explicarle y rendirle cuentas de su gestión, no puede dirigir”.

Manuel Marrero a insisté sur la responsabilité des dirigeants dans les municipalités et a averti que « quiconque qui n’a pas la force morale pour un face-à-face avec peuple, pour expliquer et rendre compte de sa gestion, ne peut pas diriger »

Le premier ministre était accompagné du premier vice-ministre et commandant de la Révolution Ramiro Valdés, le ministre des Industries, Eloy Álvarez et le gouverneur de Las Tunas, Jaime Ernesto Chiang, entre autres.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/292327-le-gouvernement-cubain-verifie-les-progres-et-les-difficultes-des-municipalites>



Radio Habana Cuba